
 ⼩学校3年⽣くらいの時には救急隊の⽅が出場が
⼀番多い隊であるにも関わらず、1時間以上にわた
って救急⾞を⾒せて下さり、資器材や救急隊の活動
について丁寧に説明してくれました。

 きっかけはそれだけではないですけれども、⼤学⽣になった今、都内
の救急救命⼠の資格が取れる⼤学に通っています。

「�をつなぐ�々」���員との

�れられないエピソード
２０２４　救急の日特別企画 Vol.15

１時間以上、救急⾞をみせてもらい
投稿者：鈴⽊陽翔�さん

写真：実習服の陽翔さん

 今の私がいるのは、あの時いろいろと⾒せて下さり、説明して下さっ
た隊員の⽅々のおかげだと思っています。

 埼⽟県の消防本部になりますが、幼少期か
ら消防⾞両をよく⾒せてもらっていました。

写真：川⼝市消防局提供

写真：川⼝市消防局提供
写真：熊⾕市消防本部提供

写真：熊⾕市消防本部提供

 ※川⼝市消防局、熊⾕市消防本部の皆様、ご協⼒ありがとうございました。 中濃消防組合


